



# FESTI'FOOT 2021



Dans le cadre des journées organisées par l'Union du Sport Scolaire Polynésien en partenariat avec la Fédération Tahitienne de Football, a eu lieu ce mercredi 28 avril 2021, la première journée de festi'foot.

La compétition, entièrement dédiée au football féminin, s'est déroulée de 13H30 à 16H00 au centre technique de la fédération tahitienne de football, à Pater.

Tous les établissements scolaires de Tahiti, Moorea, ont été invités pour participer à cet évènement.

Cette première journée a réuni près de 80 filles issues de 6 établissements de Tahiti et Moorea



7 séquences de 8 minutes ont permis aux filles d'avoir un temps de jeu conséquent.

## Les établissements présents lors de cette journée :

- le collège d'Afareaitu
- le collège de Mahina
- le collège Maco Tevane
- le collège Henri Hiro
- le collège de Pao Pao
- le collège de Arue (3 filles intégrées à des équipes d'autres établissements)



9 terrains de 30m sur 25m ont été mis en place par la fédération le matin.

La FTF a également mis à disposition une sono et des igloos avec eau fraîche pour toutes les joueuses.

**Une belle organisation qui aura permis une journée réussie dans un excellent esprit de fair play !**



**Placement des équipes à l'issue de la 1<sup>ère</sup> journée :**

**(avec prise en compte du résultat de la dernière rotation )**

Terrain 1 → AFAREAITU 1 - TEVANE 1

Terrain 2 → TEVANE 2 - H.HIRO 1

Terrain 3 → H.HIRO 2 - TEVANE 3

Terrain 4 → MAHINA 1 - PAO PAO 2

Terrain 5 → PAO PAO 1 - MAHINA 2



# Journée 2 : 5 mai 2021

La 2<sup>ème</sup> journée du festi'foot 2021 a eu lieu ce **mercredi 5 mai** de 13H00 à 16H00 au centre technique de la fédération tahitienne de football.

Malgré une forte chaleur, la compétition a pu se dérouler dans de bonnes conditions.

La compétition a réuni près de 100 filles.

Les 6 établissements présents lors de la 1<sup>ère</sup> journée ont tous de nouveau répondu présents.

Nous avons accueilli un 7<sup>ème</sup> établissement qui a intégré la compétition lors de cette seconde journée : Le collège de Teva I Uta.

Chaque équipe a pu poursuivre la compétition entamée lors de la première journée en retrouvant sa position sur les terrains. A la fin des 7 rotations, on note la place de chaque équipe sur chaque terrain pour pouvoir poursuivre le tournoi lors de la 3<sup>ème</sup> et dernière journée.

*Lors de cette journée, une classe média du collège de Tipaerui est venue faire un reportage sur la compétition.*



**Placement des équipes à l'issue de la 2<sup>ème</sup> journée :**  
**(avec prise en compte du résultat de la dernière rotation )**

Terrain 1 → TEVA I UTA - TEVANE 1

Terrain 2 → MAHINA 1 - H.HIRO 1

Terrain 3 → AFAREAITU - TEVANE 2

Terrain 4 → H.HIRO 2 - TEVANE 3

Terrain 5 → ARUE - MAHINA 2

Terrain 6 → PAO PAO 1 – PAO PAO 2



# *Journée 3 : 12 mai 2021*

La troisième et dernière journée de ce festi'foot 2021 s'est déroulée le **mercredi 12 mai** au centre technique de la fédération de 13h00 à 16h00.

Pour cette dernière journée, 8 équipes présentes sur les terrains pour 5 établissements représentés. Environ 60 filles ont participé à la compétition.

Malheureusement, des événements de dernière minute ont empêché des équipes de venir :

- Le collège d'Afareaitu (collège fermé par précaution sanitaire) et le collège de Pao Pao n'ont pu participer à cette dernière journée.
- Une journée challenge étant organisée sur la même journée, le collège de Mahina n'a pu engager qu'une seule équipe.

Les établissements présents lors de cette journée :

5 collèges : Le collège de Mahina, de Maco Tevane, de Henri Hiro, de Teva i Uta et de Arue.

La mise en place des équipes en début de journée s'est faite par rapport à la place de chaque équipe sur les terrains à l'issue de la journée du 5 mai.

Pour cette dernière journée, on effectue dans un premier temps 3 rotations classiques.

A l'issue de la dernière rotation, les équipes qui se retrouvent sur le terrain 1 et sur le terrain 2 se qualifient pour les demi-finales, les équipes qui se retrouvent sur le terrain 3 et le terrain 4 jouent des matchs de classement.

Les matchs de la 4<sup>ème</sup> rotation servent à jouer les demi-finales.

Les matchs de la 5<sup>ème</sup> rotation servent à jouer les matchs de classement.

La 6<sup>ème</sup> rotation est consacrée à la finale de ce festi'foot 2021 : toutes les autres équipes sont invitées à assister à la finale autour du terrain.



Match pour la 7<sup>ème</sup> et 8<sup>ème</sup> place collège:

H. HIRO 2 bat ARUE : 2 - 0

Match pour la 5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup> place collège:

TEVANE 1 bat TEVANE 2 : 4 - 0

Match pour la 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> place collège:

MAHINA bat TEVANE 3 : 3 - 0

Résultat de la finale collège:

H.HIRO 1 bat TEVA I UTA : aux tirs au but (0-0)



# VAINQUEUR FESTIFOOT USSP COLLEGE 2021:

## H. HIRO 1

2<sup>ème</sup> TEVA I UTA

3<sup>ème</sup> MAHINA

4<sup>ème</sup> TEVANE 3

5<sup>ème</sup> TEVANE 1

6<sup>ème</sup> TEVANE 2

7<sup>ème</sup> H. HIRO 2

8<sup>ème</sup> ARUE



## **BILAN FESTIFOOT 2021**

Pour pallier l'absence de championnat de football féminin USSP (annulé par les mesures sanitaires mises en place en début d'année) il a été décidé de proposer aux licenciées ces 3 journées de festi'foot.

Ces 3 journées ont réuni 7 établissements et 12 équipes en tout.

Un bilan général assez satisfaisant dans l'ensemble même si on pouvait espérer une participation plus massive en collègue.

On regrette par contre l'absence d'équipes lycées (une seule inscription).

Plusieurs explications possibles :

- L'absence de compétitions tout au long de l'année et la difficulté de garder motivées les élèves.
- Différentes compétitions programmées en même temps que les journées de festi'foot qui ont monopolisé les enseignants encadrants et les élèves participants.

Nous espérons reprendre un championnat de football féminin dans des conditions normales dès la rentrée sportive scolaire 2021.



### **Remerciements :**

Cette édition n'aurait pu avoir lieu sans l'aide de la fédération tahitienne de football.

La fédération :

- a pris en charge les transports prévus pour les 3 journées,
- a mis à disposition et installé les terrains du centre technique à chaque journée,
- a fourni de l'eau pour toutes les participantes,
- a offert des récompenses.

Un partenariat entre l'USSP et la FTF qui fonctionne bien et qui se pérennise pour permettre à nos licenciées de se rencontrer et de pratiquer dans les meilleures conditions possibles.



Guillaume Fanet.  
Référént USSP Football Féminin